

Un macabro hallazgo realizaron un grupo de jóvenes que hacían deporte en el Parque los Naranjos de Hijuelas esta mañana.

En uno de los árboles del lugar, vieron colgando a un hombre vestido completamente de negro quien pendía desde un vínculo en su cuello.

Anuncio Patrocinado



Al momento se desconoce la identidad del hombre, pero las autoridades ya realizan las indagatorias para identificarlo.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?